
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence SPP370JF

Prix 1 670 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Très  belle  villa  dans  le  prestigieux  domaine  des  Hauts  de  Vaugrenier  sur  la  Cote

d'Azur,  sécurisé  et  gardienné  disposant  de  cours  de  tennis,  piscine  olympique,

commerces,  écoles  et  cours  de  sport  à  l'intérieur  de  la  résidence.  la  maison  se

compose  d'un  salon,  d'une  salle  à  manger  et  d'une  cuisine  de  luxe  américaine,

donnant  sur  la  terrase  et  le  jardin.  Nous  avons  3  chambres  et  2  salles  de  bains,

dressing, placard et différentes annexes. La maison est équipée d'une climatisation

réversible et dispose également un garage indépendant. Le jardin complanté autour

d'une belle piscine avec barbeque ...

Very  beautiful  villa  in  the  prestigious  area  of  Hauts  de  Vaugrenier  on  the  Cote

d'Azur,  secure  and  guarded  with  tennis  courts,  Olympic  swimming  pool,  shops,

schools  and  sports  lessons  inside  the  residence.  the  house  consists  of  a  living

room, a dining room and a luxury American kitchen, overlooking the terrace and the

garden. We have 3 bedrooms and 2 bathrooms, dressing room, closet and various

annexes.  The  house  is  equipped  with  reversible  air  conditioning  and  also  has  an

independent  garage.  The  garden  planted  around  a  beautiful  swimming  pool  with

barbeque will allow you to enjoy the outdoor ...

MAURA IMMO 

398 chemin de la Calada - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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